

Colombia busca ampliar intercambio comercial con Perú

Colombia busca ampliar el intercambio comercial con el Perú que actualmente bordea los 250 millones de dólares y por ello por vez primera presentará en Lima una muestra abundante de lo que puede ser la participación colombiana en el mercado peruano.

Así lo expresó anoche el embajador de Colombia, Rafael Ariza Andrade al anunciar formalmente la primera presentación en el Perú de 'Expocolombia 95', que bajo un estilo de feria especializada mostrará al empresariado peruano los productos colombianos que pueden interesar al mercado nacional.

El evento tendrá lugar los días 17 y 19 de julio en el Museo de la Nación. Se ha previsto la participación de más de 40 empresas exportadoras colombianas, las cuales buscarán establecer vínculos comerciales y de inversión en el Perú.

Expocolombia se desarrollará como parte del proceso de integración y acuerdos bilaterales y las posiciones negociadas en el marco del Grupo Andino, a pesar de la no participación plena del Perú, expresó el embajador Ariza durante la rueda de prensa.

El embajador colombiano manifestó que las posibilidades de intercambio comercial son magnificas tanto en Perú como en Colombia.

Colombia es el cuarto productor de bienes importados al Perú a nivel mundial. De allí que anualmente exporte a nuestro país productos por un monto de 250 millones de dólares, mientras Perú exporta al vecino país del norte bienes por unos 100 millones de dólares.

Por otra parte, el embajador Ariza confirmó que el presidente colombiano Ernesto Samper visitará el Perú encabezando una numerosa delegación que participará en las ceremonias con ocasión de la asunción al mando del presidente Alberto Fujimori.

Destacó además la lucha frontal que su gobierno libra contra los narcotraficantes.